



Concours Aristeia avec les élèves de 2nde option LCA - Latin

publié le 14/05/2024

Descriptif :

Les élèves de 2nde de l'option LCA (Langues et Cultures de l'Antiquité) ont participé à un concours : l'épreuve qualificative a eu lieu en janvier au lycée et les trois élèves ayant réalisé les meilleurs scores ont constitué une équipe pour la finale à Poitiers le 30 avril dernier.

Sur proposition de l'académie de Poitiers, les élèves de 2nde de l'option LCA (Langues et Cultures de l'Antiquité) ont participé à un concours : l'épreuve qualificative a eu lieu en janvier au lycée et les trois élèves ayant réalisé les meilleurs scores ont constitué une équipe pour la finale à Poitiers le 30 avril dernier.

La suite en image :

https://www.canva.com/design/DAGEERRW-5U/ww_cljZJUDtxQ8Klhpbzgz/view?utm_content=DAGEERRW-5U&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=editor



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.